

# SEMILLAS ESTELARES Y SUS PROBLEMAS, PARTE 4, PROBLEMAS DE DINERO

Published 8 June 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por acompañarme aquí una vez más. Soy Mari Swaruu.

Esta es la cuarta parte de una serie sobre los problemas que enfrentan las semillas estelares, los trabajadores de la luz y las personas despiertas mientras viven en la Tierra. Aunque esos tres pueden ser un poco diferentes entre sí, me referiré a los tres simplemente como semillas estelares porque, en el final, todos somos semillas estelares.

El dinero siempre ha sido difícil de hacer o de obtener, no hay ningún secreto, pero las semillas estelares y las personas con una mentalidad similar enfrentan ciertos desafíos adicionales que hacen que el dinero sea aún más difícil.

El primer desafío que enfrentan es el más obvio. Las semillas estelares simplemente no pueden encajar en una estructura social que es tan extremadamente diferente de su frecuencia y vibración. Las enferma y, naturalmente, las hace querer huir del concepto mismo de encajar en un rol social. Entonces, los trabajos simples y normales que la mayoría de las personas simplemente dan por sentado que deben hacerse y los aceptan como parte de la vida son completamente imposibles de aceptar para las semillas estelares.

No se conformarán ni aceptarán un llamado trabajo normal de 9 a 5 como contador o como secretaria en un pequeño cubículo estéril, en una oficina de gobierno o en una empresa, ya que sienten que no es otra cosa más que esclavitud. Y si una semilla estelar, por la razón que sea, termina en ese tipo de trabajo, sentirá como si su vida misma estuviera haciendo drenada y hará todo lo posible para escapar de ella. Mirará por la ventana deseando estar en cualquier otro lugar, incluso a la esquina que está mirando desde esa ventana, en cualquier lugar excepto en su escritorio rodeada de papeles que no tienen ningún significado para ella.

Para empeorar las cosas, las almas avanzadas, las semillas estelares y las personas con mentalidades similares, no pueden soportar a los jefes irracionales e irrespetuosos a los que les gusta presionar a sus empleados como si tuvieran el derecho de denigrarlos, solo porque es su trabajo ser su superiores o porque les están pagando un raquítico salario.

Las semillas estelares no pueden soportar la injusticia y son altamente alérgicas a todo tipo de abuso a ellas o a quien ellas perciban como vulnerables o en desventaja, ya sean personas o animales, que de todos modos son más personas, simplemente de otra especie. Ninguna persona normal de buen corazón puede soportar esas circunstancias, pero las semillas estelares llevan esto al extremo porque literalmente prefieren morir antes que estar allí por más tiempo en esas circunstancias.

Esto da como resultado que las semillas estelares no puedan mantener un trabajo normal prefiriendo encontrar formas alternativas de sobrevivir, que muchas veces incluyen el habitar en el sótano de sus padres durante décadas, mucho después de haber llegado a la edad adulta.

Una semilla estelar también tiende a vivir en su mundo de fantasía para escapar del llamado mundo real y de las responsabilidades sociales que tanto se resisten a asumir y aceptar. Esto aún como un mero mecanismo de supervivencia, que la mayoría de las veces, su familia, no tiene la capacidad de comprender.

Para que una semilla estelar sobreviva y prospere debe poder ganar dinero con algo, alguna actividad que le guste hacer o al menos que la disfrute porque tienen una fuerte tendencia a huir de los trabajos normales.

El problema es que la sociedad en la Tierra no está diseñada para que las personas puedan ganar dinero con las cosas que aman y disfrutan. Toda la cultura en la Tierra está diseñada para explotar a la gente en nombre de la eficiencia y el beneficio de la empresa. La pequeña empresa o negocio siempre está bajo algún tipo de ataque. Al igual que los emprendedores, los gobiernos que están al servicio de las grandes marcas y empresas simplemente les hacen muy difícil sobrevivir. Y el arte tiene poco valor para la máquina económica, a menos que los autores estén asociados de alguna manera con los controladores de la sociedad a través de sociedades y organizaciones secretas que dictan qué se acepta socialmente, qué arte y que autores tendrán éxito y cuáles otros no.

Entonces, las semillas estelares y las personas con mentalidad similar, enfrentarán otro problema... la satanización de monetizar su trabajo, arte y todo lo que tienen para ofrecer, porque la sociedad ha sido programada para ver esas cosas como si fueran de menor valor y que eso debería ser dado de forma gratuita. Este es especialmente el caso con todo lo que tiene que ver con la espiritualidad, la curación, la curación a base de hierbas y natural, los ovnis y los extraterrestres.

Como mencioné antes, todos los grandes grupos espirituales, así como aquellos que investigan cualquier cosa que tenga que ver con objetos voladores no identificados y extraterrestres, están fuertemente infiltrados, guiados o fueron desarrollados intencionalmente por agencias de tres letras, grupos religiosos y otras organizaciones gubernamentales con la clara intención y misión de controlar ese tipo de información y en la percepción del público en general con ella también.

Y una de las primeras cosas que harán las personas que los controlan es demonizar a otras personas que ganan dinero con esos temas espirituales, para monopolizar todos esos temas y para que todo el dinero fluya hacia ellos y sus organizaciones.

A lo largo de los años, esas grandes organizaciones New Age, o Nueva Era, socialmente aceptadas, han impulsado la idea de que el dinero no debe asociarse con la espiritualidad, concepto que nace inicialmente en la Biblia. Y también han asociado fuertemente la idea de que si alguien se está lucrando con algún tipo de actividad espiritual, más aún si tiene algo que ver con extraterrestres, entonces automáticamente debe ser falso. Han logrado grabar en la mente del público que el dinero y las ganancias están directamente asociados con información falsa, como si al haber dinero en la mezcla, entonces automáticamente debería ser falso.

Esto se debe a que asocian ganar dinero como la principal motivación y objetivo de cualquier actividad espiritual de este tipo y no con el valor y la veracidad de la información o de la actividad en sí misma, la curación espiritual, por ejemplo. Inmediatamente asocian a los extraterrestres con una estafa y engaño para hacer dinero y asocian la curación espiritual con la mala práctica de la psicología y la

curación a base de hierbas con la mala práctica médica, porque la sociedad ha sido programada para pensar que solo las instituciones socialmente aceptadas, como las universidades, son las únicas que detentan la verdad última, por lo tanto quien no posea un título universitario no tendría los conocimientos necesarios para ejercer cualquier profesión que requiera una licencia.

Esto, nuevamente, es monopolizar no solo la información sino también la verdad misma, y todo con fines de monopolio económico y de control de la población, por supuesto.

Los controladores de la sociedad a través de sus máquinas de propaganda y su movimiento de la Nueva Era, fuertemente infiltrado y controlado, ha logrado programar en la mente del público en general que temas tales como mensajes extraterrestres, curación a base de hierbas, salud tradicional, espiritualidad y superación personal, mensajes canalizados y muchos otros temas similares, deberían darse gratis. Es para que la supervivencia sea muy difícil para las semillas estelares y los trabajadores de la luz ya que no podrán ganar dinero con sus habilidades y atributos innatos, obligándolos a aceptar un trabajo normal de tipo esclavo.

Esto también hará que a las semillas estelares al final de su día no les quede energía para poder practicar sus habilidades espirituales superiores. Con esto los controladores de la Matrix en la Tierra limitan la capacidad y la influencia de las semillas estelares y los trabajadores de la luz pueden tener sobre el público en general, ya que efectivamente controlan y limitan su capacidad con el dinero.

Es un desafío estar en la Tierra como una semilla estelar y poder encontrar una manera de sobrevivir y prosperar, ganando dinero con lo que aman hacer y con sus habilidades y atributos muy avanzados e incomprensidos de semilla estelar, pero es lo que ellas deben trabajar para lograr, es parte de su misión espiritual en la Tierra.

En la Tierra un día tiene solo 24 horas y cada persona también tendrá una cantidad limitada de energía por día y por vida. Si lo que tienen para ofrecer es valioso para otras personas, entonces debe compensarse con un valor monetario lo que ayudará a garantizar que la semilla estelar que ofrece sus habilidades pueda continuar haciéndolo.

Si las semillas estelares o trabajadores de la luz ofrecen sus servicios de forma gratuita, será su elección, dependiendo de las circunstancias, ya que tampoco hay nada de malo en ello.

El dinero es solo una forma de energía, pero incluso las semillas estelares y los propios trabajadores de la luz tienden a asociar el dinero con cosas malas, la esclavitud y la explotación, y esto lo aleja efectivamente de sus vidas, ya que a menudo tiene una asociación negativa. Las semillas estelares terminan no siendo una combinación vibratoria con la riqueza, lo que hace que permanezcan pobres e incapaces de desarrollar sus habilidades innatas y cumplir por completo su misión autoimpuesta en la Tierra.

Esto empeora aún más cuando las semillas estelares recuerdan o se dan cuenta de que el dinero no es necesario para civilizaciones avanzadas, como las que tienen un sistema de sociedad holística, sin necesidad de economía, ya que hay bastos recursos que son suficientes para todos. Pero mientras estés en la Tierra, o mientras

dependas de la Tierra, el dinero es necesario, te guste o no, y no tiene nada de malo. Lo que está mal es como se usa y se abusa de él como mecanismo de control social. El dinero no es la raíz de todos los males, es quien lo usa y cómo.

El dinero puede generar sufrimiento y dolor, por lo que es fácil asociarlo con el peligro, pero no tiene por qué ser así, es una herramienta para hacer las cosas y puede hacer tanto mal como bien, dependiendo de quién lo está usando. El problema real no es el dinero en sí mismo, es quién y como se usa y para qué. El problema del dinero es la humanidad y sus prioridades, lo que tiene valor y lo que no.

Habrà un momento en que la humanidad evolucione espiritualmente más allá de la necesidad de usar dinero en su sociedad, pero en este momento es necesario. Usalo para el bien y atráelo aceptando que mereces tenerlo y que en tus manos nunca puede ser malo, pues solo lo usarás para fines necesarios y buenos.

Si el dinero fuera retirado de la humanidad en este punto de su evolución espiritual, simplemente desarrollarían alguna otra forma o sistema para continuar haciendo exactamente lo que siempre han estado haciendo. El dinero en manos de almas avanzadas es dinero muy bien utilizado.

Gracias por ver mi video, por darle like y por suscribirse. Pórtense muy bien, mis amigos. Sean felices y sean ricos.

Con mucho cariño.

Su amiga.

Mari Swáruu